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 新病院建設

て 10

は 2

 職員説明会

建設

があり

た。 

 新病院建設

いくのみです

 さあ

2019．11．26 

新病院建設に係

10 月院内で 2

2 回の市民説明会

職員説明会は、

建設の場所とアクセス

があり未決定、でした

 

新病院建設まで

いくのみです。 

さあ、明日からも

 

係る常滑市民病院

2 回開催されました

市民説明会が開催

、諸会議に出席

とアクセス、②診療統合

でした。説明会

まで、まだまだ多

からも患者さんのため

常滑市民病院や常滑市

されました。同様

開催され、同様の

出席されている

診療統合と機能

説明会には、医師看護師

多くの課題は

さんのため、病院職員

常滑市との諸会議

同様に半田市内

の内容説明

されている渡邉副院長

機能、③統合時期

医師看護師はじめ

は山積みです

病院職員のために

諸会議の現状報告

半田市内で 5 回の市政懇談会

がありました

渡邉副院長から説明

統合時期は、常滑市

はじめ多職種

みです。一つずつ

のために頑張ります

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現状報告が【職員説明会

市政懇談会、

ました。 

説明があり、主

常滑市と半田市

多職種や臨時職員

つ、職員一丸

ります。 

職員説明会】と

、常滑市民病院

主な内容は①

半田市の主張に

臨時職員の姿がありまし

職員一丸となって対応

と題し

常滑市民病院で

は①病院

に差異

がありまし

対応して


